

DRESDNER NEUESTE NACHRICHTEN

Dienstag, 30. August 2011

Goldene Trophäen gehen nach Gera und Zittau

Badminton: 54. Silberne Federbälle

Dresden (DNN). Die Badminton-Asse lieferten sich zum Saisonauftakt beim 54. Traditionsturnier um die „Silbernen Federbälle“ in der Sporthalle des Viththüm-Gymnasiums packende Kämpfe. Die Dresdner Streitmacht schlug sich im fast 100-köpfigen Klassfeld sehr gut, doch die von Manfred Göpfert, dem Vorsitzenden der SG Gittersee für die Gesamtbesten aller Disziplinen gestifteten Goldpokale entführten die Geraerin Maxi Stelzer und der Zittauer Stefan Adam.

Stelzer vermasselte im Damen-Einzel der für Robur Zittau spielenden Dresdnerin Nicole Bartsch die Titelverteidigung. Die junge Thüringer Meisterin entschied das Duell mit der sächsischen Rekordtitelträgerin im Finale deutlich mit 21:17, 21:18 für sich. Auch im Herren-Einzel gab es durch Stefan Wagner einen Thüringer Sieg. Der im Finale

mit 18:21, 21:19, 21:15 erfolgreiche Jenaer ist in der Liga für den TSV Niederwürschnitz aktiv. Die Dresdner schlugen in den Doppelkonkurrenzen mächtig zu. Im Herren-Endspiel waren sogar vier Dresdner unter sicher. Marcel Bachmann und Falk Sauer von Drittliga-Aufsteiger TSV behielten gegen die Gitterseer Alois Henke und Tom Wendt mit 29:27, 21:12 die Oberhand. Auch im Mixed stand Alois Henke mit Nicole Bartsch im Endspiel, musste aber auch hier Julia Engelhardt (Zittau) und Stefan Adam mit 21:16, 21:15 den Vortritt lassen. Im Damen-Doppel scheiterten die Favoritinnen Nicole Bartsch und Ina Tippelt schon im Viertelfinale knapp an Jana Sahankova und Daniela Wolf (beide TSV Dresden). Auch das TSV-Duo überstand das Halbfinale nicht, unterlag den späteren Siegerinnen Noreen Rurainski und Svenja Wenzig.

Rolf Becker

SÄCHSISCHE ZEITUNG

DIENSTAG, 30. AUGUST 2011

Dresdner Erfolg im Männer-Doppel

■ Badminton

Dresden. Fast 100 Spielerinnen und Spieler waren beim Badminton-Traditionsturnier um die „Silbernen Federbälle“ am Start. Die Dresdner Asse überzeugten. Den größten Erfolg feierten Marcel Bachmann und Falk Sauer (TSV Dresden), die den Turniersieg im Männer-Doppel erkämpften. Im Finale bezwang das TSV-Duo die Gitterseer Alois Henke und Tom Wendt mit 29:27, 21:12.

Als Titelverteidigerin kam die für Robur Zittau spielende Dresdnerin Nicole Bartsch im Frauen-Einzel bis ins Endspiel, musste sich hier aber der jungen Thüringerin Maxi Stelzer (OTG Gera) mit 17:21, 18:21 geschlagen bekennen.

Im Gemischten Doppel kamen Alois Henke und Nicole Bartsch ins Endspiel, verloren aber gegen die Zittauer Julia Engelhardt und Stefan Adam mit 16:21, 15:21. Im Männer-Einzel war Henke mit dem Erreichen des Halbfinales bester Dresdner. (bec)

DRESDNER NEUESTE NACHRICHTEN

Sonnabend / Sonntag, 27./28. August 2011

Wiedersehen mit Ina Tippelt

Badminton: 54. Turnier um Silberne Federbälle

Dresden (DNN/rb). Mit den 54. „Silbernen Federbällen“ wird die Badminton-Saison 2011/12 in Dresden eröffnet. Auch die 54. Auflage des von der SG Gittersee veranstalteten Turniers hat am Wochenende in der Sporthalle des Vitzthum-Gymnasiums in Zschertnitz eine starke Besetzung gefunden. 91 Damen und Herren aus 20 Vereinen bewerben sich um die begehrten Trophäen. Unter ihnen befinden sich neben nahezu allen sächsischen Asen mit Rekordmeisterin Nicole Bartsch an der Spitze auch

sehr starke Spielerinnen und Spieler aus Thüringen.

Mit dabei ist natürlich auch alles, was in Dresden Rang und Namen hat. So ist Regionalliga-Aufsteiger TSV Dresden mit einer 15-köpfigen Streitmacht vertreten und übertrifft dabei sogar den Gastgeber Gittersee mit sieben Akteuren. Es gibt auch ein Wiedersehen mit Ina Tippelt. Die Ex-Gitterseerin hat es beruflich nach Österreich verschlagen, sie geht für Ohlsdorf an den Start. Spielbeginn ist am Sonnabend und Sonntag jeweils 9 Uhr.